



18° 10°
Máxima Mínima

EN ITALIA BUSCAN MÉDICOS Y ENFERMEROS ARGENTINOS

La inflación de un dígito se hace esperar hasta mayo

Las consultoras que releva el Banco Central (BCRA) corrigieron a la baja las estimaciones de inflación y proyectaron que se reduciría a una cifra en mayo, en línea con los pronósticos del gobierno de Milei. A la vez, estimaron un dólar medio de \$876,3 para el mes corriente y \$930 para el que viene. Los datos surgen del último Relevamiento de Expectativas de Mercado (REM) que difunde el Central de forma mensual. Para el promedio de los participantes, el Índice de Precios al Consumidor (IPC) alcanzará el 12,5% para marzo (-1,8 puntos porcentuales respecto a la encuesta previa).

CIUDAD



Honorable distinción

Por la distinción que recibió Guillermo Coppola en el Concejo Deliberante, su presidenta Marina Sánchez Herrero se refirió a la emoción del representante de Diego Maradona durante el acto y a qué se debió, más allá de que formalmente se trata de un mérito deportivo.

PAÍS

Dengue: llega desde México DF el primer cargamento de repelentes

Este lunes, primero de los 30 días de excepción que estableció el Gobierno para facilitar el ingreso al país de repelentes de mosquitos, llegó al Aeropuerto Internacional de Ezeiza el primer cargamento traído del exterior. Se trata de una donación de algo más de 20.000 unidades que no llegará a los comercios desde México DF. La importación busca responder a la demanda por repelentes en medio de un brote histórico de dengue que ya provocó al menos 161 muertos y más de 230.000 contagios en todo el país. En los próximos días se espera que se sume un cargamento similar.

SALUD

Vacunación antigripal

El municipio dio comienzo este lunes la campaña de vacunación contra la gripe, en esta oportunidad destinada a mayores de 65 años, embarazadas y personal de salud. En detalle, la vacunación se implementará de lunes a viernes, de 8 a 14, en los 34 Centros de Atención Primaria de la Salud (CAPS), ubicados en las diferentes áreas programáticas de la ciudad. En ese sentido, desde la comuna se recordó que la web para conocer el CAPS más cercano es www.mardelplata.gob.ar/institucionalcentrosdesalud.

PAÍS

'Las prepagas le declaran la guerra a la clase media'

El ministro de Economía, Luis Caputo, salió a criticar los salvajes aumentos en las cuotas de la medicina prepaga. "Le están declarando la guerra a la clase media. Nosotros desde el gobierno, vamos a hacer todo lo que esté a nuestro alcance para defender a la clase media", expresó el funcionario a través de su cuenta de X.

